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CERTIDÃO  
  
        Certifico que ás folhas 037 a 039 do livro de Atas nº018 desta 

Câmara encontra-se anotada a seguinte Ata:  

       Ata da Décima Nona Reunião Ordinária do Segundo Período da 

Segunda Sessão Legislativa da Décima Terceira Legislatura da Câmara Municipal de Paineiras, 

realizada ás dezoito horas do dia 30 de junho de 2014, sob a Presidência do vereador Danilo de 

Campos Menezes. A reunião contou com a presença de todos os vereadores. Alcides Antônio da 

Cruz, Alcino Ricardo Campos, Alex Rodrigues dos Santos, Cláudio Antônio Chaves, Emerson 

Pereira de Souza, Heleno Antônio Alves de Mendonça, Leonardo Luiz de Lima e Solemon Alves 

da Silva. Declarada aberta a Sessão, o Presidente sugere que a secretária faça a leitura da Ata 

anterior, que ficou aprovada, com abstenção do vereador Emerson Pereira de Souza. Proposições: 

Indicação nº013/2014 de autoria do vereador Heleno Antônio Alves de Mendonça, INDICA ao 

Chefe do Poder Executivo Municipal, a necessidade de fazer o calçamento da Rua Joaquim 

Feliciano Alves, esquina com a Rua Gustavo Soares Branco. O morador do número 264 se dispõe, 

a arcar com metade das despesas referente ao calçamento alinhado a sua residência. 

Requerimento nº004/2014 de autoria do vereador Heleno Antônio Alves de Mendonça Requer 

que seja oficiado ao Chefe do Executivo Municipal, para apresentar a esta Casa, no prazo legal de 

15 dias a contar do recebimento do ofício, o seguinte: 1- Cópia dos procedimentos licitatórios dos 

advogados contratados pelo Município, Srs. Fernando Antônio da Silva, Roberto de Souza 

Lamounier, Sr. Marcelo Machado Advogados Associados, referente o ano de 2013 e 2014; 2- 

Cópia do procedimento licitatório da Festa do Peão do ano de 2014; 3- Cópia do procedimento 

licitatório da contratação da empresa de sistema contábil, anos de 2013 e 2014; A presente 

solicitação se faz necessária, para o cumprimento do dever do vereador de fiscalizar os atos 

administrativos e sua legalidade. Requerimento nº005/2014 de autoria do vereador Heleno 

Antônio Alves de Mendonça requer que seja oficiado a Presidente do PREVIPAI Instituto de 

Previdência dos Servidores do Município de Paineiras, para apresentar nesta Casa, no prazo legal 

de 15 dias a contar do recebimento do ofício, o seguinte: 1- Relação das contribuições mensais, 

separadas por contribuições patronais e contribuições descontadas dos servidores, e respectiva data 

de recebimento, referente ao ano de 2013; 2- Relação das contribuições mensais, separadas por, 

contribuições patronais e contribuições descontados dos servidores e respectiva data de 

recebimento, referente ao ano de 2014; 3- Informar se o (s) parcelamento (s), firmados com a 

Prefeitura Municipal de Paineiras se encontram em dia ou em atraso, e se estiver em atraso qual o 

valor e número de parcelas; 4- Relação nominal de aposentados e pensionistas que recebem do 

Instituto; 5- Relação de servidores que recebem do Instituto; 6- Relação de prestadores de serviços 

que recebem do Instituto; 7- Informação se o pagamento de aposentados, pensionistas e servidores 

encontram em dia ou estão em atraso, se estiverem em atraso quantos dias. A presente solicitação 

se faz necessário, tanto pelo dever de vereador de fiscalizar, como também manter informada esta 

Casa e servidores a cerca da situação econômica e financeira do Instituto de Previdência. Projeto 

de Lei nº018/2014 de autoria do Prefeito Municipal “Altera a lei ordinária 852/2013, que 

autoriza alienação de parte do patrimônio da Fundação Educacional “Saint Clair Ferreira- 

FESF- e contém outras providências”. Projeto de Lei Complementar nº002/2014 de autoria do 

Prefeito Municipal “Institui gratificação mensal para os membros efetivos da comissão de 

licitações, membros efetivos da equipe de apoio e pregoeiro do Poder Executivo e contém 

outras providências”. Discussão e votação: O Presidente coloca em discussão em seguida em 



votação a Indicação nº013/2014 de autoria do vereador Heleno, ficando aprovada a unanimidade 

dos vereadores. O Presidente coloca em discussão em seguida em votação o Requerimento 

nº004/2014 de autoria do vereador Heleno, ficando aprovado com o voto contrário do vereador 

Leonardo. O Presidente coloca em discussão em seguida em votação, o Requerimento nº005/2014 

de autoria do vereador Heleno, ficando aprovado a unanimidade dos vereadores. O Presidente 

coloca em discussão e votação o Projeto de Lei nº017/2014 de autoria do Prefeito “Abre crédito 

especial nas dotações que menciona e dá outras providências”, ficando aprovado em 1ª e 2ª 

votação, a unanimidade dos vereadores. Tribuna Livre: A senhora Eliana Maria de Jesus Soares, 

filha de Maria Lourenço de Campos, usa a tribuna e gostaria de solicitar a limpeza da antiga Rua 

Olhos D água. Comenta também dos passeios que estão cheios de entulhos, impedindo a passagem 

dos pedestres. Sugere, que seja colocada aula de hidroginástica para a melhor idade, na praça de 

esportes, para uma melhor qualidade de vida. Agradece pela oportunidade. O vereador Alex disse 

que estão enfrentando problemas com as ruas, devido as obras da rede de esgoto, e a Rua Elói 

Leite Praça, é uma delas. Sugere que seja feito melhorias. O vereador Leonardo disse que vai 

conversar com o Sr. Odwar, para fazer a limpeza da rua. Palavra de Vereadores: O vereador Alex 

sugere, que fosse molhada e fizesse melhorias nas ruas da saída para Serra e antiga COALPA, 

devido à grande poeira. Gostaria que uma vez por semana fosse molhado, os jardins da cidade e do 

Pronto atendimento. Comenta sobre a Fundação Ana Lúcia, todos da família estão ajudando na 

melhoria do PA, já instalou televisão com parabólica e em breve vai colocar internet. Não têm 

visão política. Foi tudo arrecadado com as pessoas que o Juliano presta serviço. Faz a leitura da 

matéria do jornal O TEMPO, sobre bloqueio das verbas municipais. Não podemos deixar de enviar 

os projetos, para não perdermos verbas. Comenta da perda da verba de 250 mil reais. O vereador 

Heleno comenta sobre a Expô Paineiras, dizendo que foi uma festa boa, mas muito política e que 

as coisas estavam com preços altos. O vereador Solemon, agradece à senhora Eliana, se mais 

pessoas tivessem coragem para reclamar, quem sabe as coisas melhorariam. É necessário fazer a 

limpeza das ruas, já que o Município tem as máquinas. O vereador Alcides disse que a empresa 

SINARCO deveria aguar as ruas onde está fazendo as obras da rede de esgoto, com a pipa desta 

firma. Agradece e parabeniza o Sr. Edidany pela realização da festa. Parabeniza o trabalho da 

polícia militar através do sargento Nélio. Deseja um bom recesso para todos. O vereador Leonardo 

sobre a matéria lida do jornal O TEMPO, o Prefeito sempre apoiou todos os recursos destinados 

pelos Deputados, com as contra partidas, é difícil, mas o Prefeito nunca rejeitou recursos. 

Parabeniza Edidany pela realização da exposição. O vereador Alex disse que a matéria lida foi 

para mostrar a realidade geral e para chamar atenção, para não deixar passar os prazos de entrar 

com os projetos. Interessa sim, que o Prefeito receba as verbas, e as execute da melhor maneira e 

sua luta é para o beneficio da população. O vereador Alcino Ricardo agradece a presença da Srª. 

Eliana, a presença do Sargento Nélio. Sobre a festa, ficou satisfeito, mas as coisas estavam com 

preços abusivos. Bom recesso para todos. O vereador Emerson sugere que a administração, falasse 

sempre, através de qual Deputado o nome do vereador que ganhou determinada verba. Parabeniza 

o trabalho do sargento e dos seguranças da Expô Paineiras. Que a SINARCO deveria ajudar 

aguando as ruas. Foi feita a leitura da Portaria nº008/2014 “Declara período de recesso 

parlamentar, regulamenta o expediente externo no período de recesso e dá outras 

providências”. O Presidente deixa em pauta o Projeto de Lei nº018/2014 e Projeto de Lei 

Complementar nº002/2014. Não havendo nada mais a ser tratado, o Presidente, deu por encerrada 

a Sessão, marcando a próxima para o dia 04 de agosto de 2.014, ás 18h00min horas, encerrando-se 

esta, ás 19 horas e 40 minutos da qual lavrei a presente Ata, que após lida e aprovada será assinada 

pelo Secretário, pelo Presidente e demais vereadores presentes.  

        Era o que continha registrada que para constar, eu Aldenice 

Oliveira, digito e assino com o Presidente.  

 

 


